

保健福祉企画総務課長 様

都市再開発課長 矢吹 正明

設計支援委員会結果報告書

平成18年7月設計支援委員会に付議した、下記の施設整備事業について、結果を報告します。

記

事業名	岡山市駅元町地区第二種市街地再開発事業 (道路ペDESTリアンデッキ整備事業)	
設計支援委員からの意見	具体化の結果・状況	
<ul style="list-style-type: none">・リットシティビルとのエキスパンションジョイントのレベル差とリットシティビル側のタイルの段差がつまづきやすい。・エキスパンションジョイント部の手すりは危険はないか。・雨水桝のくぼみが危ない。枠に色がついているとかすれば安心である。・駅側階段の降り口のタイルが斜めになっている。・駅側階段の手すり金物の角が危ない。・階段足元灯はありがたい。・階段の段鼻の色が変わっていて、段が良く識別できる。・看板は夜にも見えるか。	<ul style="list-style-type: none">・レベル差はもう少し調整してみたい。タイル貼りの補修は検討したい。・隙間はふさいでいるので、問題はないと考えている。・対応を検討したい。・現状の様子を見守りたい。・角を丸くして危なくないようにしたい。・照明があり、よく見えることを確認している。	

支援委員からの意見	具体化の結果・状況
<ul style="list-style-type: none"> ・スロープは思ったより急でなくて、よかった。 ・エレベーターをつける場合は、庇があったほうがいい。エレベーターと1階出口の間隔が狭いが、どういう納まりになるのか。 	<ul style="list-style-type: none"> ・設置する場合は、設計支援委員会に付議したい。

その他
<p>リットシティビル側エレベーターについては、設計支援委員の皆様から、「エレベーターはあったほうがいい、ビルまで行くより近くて便利だ。できればありがたい」等の意見をいただいた。</p>